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xyz 欧洲联盟杯北京
时间昨晨展开小组赛，德甲三

强全线告捷，其中拜仁客场后
来居上，3:2力克贝尔格莱德
红星。两届联盟杯冠军热刺在
主场 1:2败给西甲弱旅赫塔
菲队后，荷兰籍主帅约尔宣告
下课，成为本赛季第三位遭解
职的英超主帅。

联赛中苦苦挣扎的热刺
希望在与赫塔菲的比赛中大
涨士气，不料他们在先下一城
的情况下，被对手连扳两球，
最终 1:2落败，又一次遭受
沉重打击。2004年11月上任
的主帅约尔赛后成为继切尔

西的穆里尼奥和博尔顿的萨
米·李之后，本赛季第三位黯
然下课的英超主帅。 '{|(

xyz 尽管多曼斯基告
别中国不过几天时间，但中

国足协却以 “闪电恋爱”完
成女足主帅继任者的遴选。
前晚，某足协官员告诉记者，
“伊丽莎白应该在 10月 30
日左右来到中国。”

相比当初与多曼斯基的
“谈婚论嫁”，法国单身女人

在近两天越洋谈判里的表现
更显职业。“她对职位表现出
极浓烈的渴望，对未来热身
对手、教练权限的关注，远胜
于对金钱和假期的要求。”某
足协官员说。

据悉，在最关键的薪水问

题上，双方已达成一致，伊丽
莎白并未因紧急救火而 “哄
抬物价”，月薪在 1.2万美元
之内，不仅远低于外界猜测，
甚至还不及多曼斯基。任期
从今年 10月末到 2008年 8
月末，如此算来，法国女人的

总工资被控制在百万元人民
币之内，这让银根紧缩的中
国足协尚能接受。

由于时间过于仓促，本
月末只有伊丽莎白来华签
约，而她的两名助理教练将
在11月逐步到位。至于中方

助理教练，目前只确定了哈
威一人留任。 '}~(
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xyz 昨天，斯诺克超
级联赛第七站开打。中国选手

丁俊晖在 0:2落后的不利局
面下，在剩下四局之中轰出三
杆破百以及一杆清台，4:2逆
转战胜“墨尔本机器”尼尔·
罗伯森，迎来他本届超级联赛
的连续第二场胜利。

在这场比赛之前，小晖和

罗伯森一共打过两次，双方各
胜一场，昨天的比赛是两人第
三次交手，“我和他球风上比
较接近，都属于进攻型的。”
丁俊晖如此评价自己的对手。

不过拿下了比赛，丁俊晖
并不赞同记者“已走出低谷”

的说法。“不能这么说。也许
很多人认为，一局过了百分就
是表现好，但是职业台球手就
会明白，不是那么回事，台球
讲究的是手感和总体感觉，就
这两点而言，尽管赢了球我还
是感觉不太好。” '��(

?@ABCD )&! E

����

����

,,-#%

��

./'/0

��

���%��

#$

� 

'K¡¢�mb£(

!FGHI

¤&'=¥¦§

¨©ª '«¬ ()

!

"#$%&'()*

! '«¬ ()

+,

-./01234&

5*6789:;<=>

?@8ABC5DEF

®!¯ '«¬ ()

G

H&'IJKL8 MN

OIJPQRSF

°± '«¬ ()

+B

TUVWXYZ8[\

]^_J>`aTb8

cNOIdefga

hiF

²³ '«¬ ()

jk

;=F lmnoA,N

OpqYZr stTu

vwxy@*

´µ¶ '«¬ ()

+

;<=>ABz{|

DE*

·¸¹ '«¬ ()

+

;<}ABC5DE*

¤&)=¥¦§

º» '«¬ ( )

+!

~�$%�()F �

���!~�$%�

����r ����

��F 678:���

�����IJ>�

��F

¼½ª '«¬ ( )

+

A,������Q

��IJ� ¡¢£

¤|8 &¥¦§<¨

���F lmnoA

B<=©ª > D E 8

««¬®¯°±�

YZ$@F

º¾¿ '«¬ ()

+

B²³´µYZF ¶·

$¸J|g8 ¹DºM

Tb�$»F

ÀÁ '¦¬ ()

+M

TUVWXY¼{½8

««¾>`aTbF ¿

Mg<X�gªÀº-

�+m{½8 9�ÁÂ

ÃÄvÅÆ�9ªÇ$

È�J|F

ÂÃÄ '«¬ ()

+

M��ÉÊËJÌF Í

ÉÊËÎÏÐÑÒÓ8

oÔÕ8 GHÖ×ØÙ

�J¶»ÚÛ�Ü�F

ÝÞßJàá8 9âÔ

Õãä©�ÉåæF

Å9 '«¬ ()

+M

<¨IJKLDEF ·

ç8 9:¶èé$=ê

Mëì$íîïðñ�

òó8 ôõö¶ò<¨

!+m<¨J|&¥÷

â�øèF

Æ» '«¬ ()

+M

ùúû¼üC5DEF

;ýþÿy!ùún8

Vå";¡#$%&

'F

ÇÈ '¦¬ ()

+;

({)*�JF;·À

J|-+ØÙlm�

,-.8/0";$1

��F

ÉÊË '«¬ ()

+

B������Q��

IJ� ¡¢£¤|F

lmno;<¨ABC

5DEF

ÌÄ '«¬ ()

<¨

2>DEF lmn3;

<¨1248 M124

P5ªÇJ|8 ²�6

;789E:øF

ÍÎ '«¬ ()

�Q

;<=>òóF Ñ=>

«T?@ABCDEF

IJ�8 GHTbF 6

78 IJKCLMNO

GH�PQF

ÏÐ '«¬ ()

+B

$=�Q;<=>R 

4S8 TUVW�Q�

��XYZ¿F

!JK

¤="�Ñ-

本场比赛，双方拼抢
得并不激烈，第17分钟，

97国足发动快速反击，郝
海东传球，小王涛获得单
刀机会，低射入网，97国
足1:0领先。仅过了2分
钟，95国安的谢峰右路突
入禁区，宿茂臻犯规，高峰
主罚将点球射偏。第20分

钟，谢峰右路突破后传中，
中路杨晨头球射门造成江
津扑球脱手，高峰直接抽
射入网，场上的比分变成
了1:1，比赛进入高潮。第
28分钟，97国足反击，小

王涛助攻郝海东射门中
的，97国足 2:1再次领

先。之后，马明宇和高峰分
别为97国足和95国安各
进一球，上半场，97国足
3:2领先。

下半场，高峰代表 97
国足出战。第55分钟，郝
海东为97国足再进一球，

为他助攻的则是高峰。此
后，97国足换人，郝海东
被换下，接受全场球迷的
掌声，魏意民披挂上阵。接
下来的比赛精彩纷呈，首
先高峰的进球为 97国足

将比分改写为5:2。95国
安不甘示弱，由南方、魏奎

勇、徐阳连进三球，将比分
追平。比赛进入点球大战。
首轮点球，范志毅命中，而
邓乐军却将皮球打在了横
梁上；之后的两轮，97国
足的李明和魏群弹无虚
发，而徐阳的射门却被江

津神勇扑出，97国足点球
战3:0领先。国安第三个
出场的董育终于将球打
进，不过此后高峰一剑封
喉，97国足以总比分 9:6
取胜。 k!

xyz 这次明星赛，
郝海东出力不少。高峰最初

给他打电话，向他说起了这
场比赛的初衷和筹备情况，
但当时在资金上还有不小
的缺口，结果，郝海东一口
应承下来———最终，比赛的
场地广告和胸前背后广告
被某商家买断。“当时就是

想，要通过这次比赛，让很
多年都没见面的老朋友们
有一个聚会的机会，创造一
个条件。”

97年那拨国家队，被
很多人称为中国近 20多

年来最好的一届国家队，
郝海东认为这个评价略微

夸大。“不敢说最好，但应
该算是最好之一吧。那时
候，球队的每个球员特点
都比较鲜明。当时，主要是
专业体制打下了很好的基
础，一旦过渡到市场化，马
上就有了展示的机会，我

们是赶上了好时代。”叹
了一口气，他接着说:“10
年前，我们很强大，但为什
么 10年后我们的足球会
是这样？我认为主要还是
我们太急功近利，不注意

培育市场，不培养青少年。
退回10年，那时的足球场

地，比赛场次，培育青少年
的足球学校，都要比现在
多得多。后来我们只知道
不停索取……所以说，中
国足球到现在这个地步，
绝不仅仅是几场球没踢
好，或者什么假球
黑哨，关键还是
我们思路不对。
青少年都没培养好，小树

苗都长歪了，还想让他们
成才，怎么可能呢？”
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xyz 昨天的这场明
星赛，整场比赛节奏较慢，

已经无法与当年相提并论
了。不过高峰、魏群等人的
身材保持得非常不错，这
与他们退役后仍经常踢
“野球”不无关系。此外，

赛场上还有数名现役球
员，如杨晨和符宾都还奋
战在联赛赛场上。显然比

赛结果并不是球迷关心
的，各位球员的精心演出

也博得了现场球迷的阵阵
欢乐笑声。

这场怀旧的演出到处

都充满着幽默快乐的感觉，
正如高峰所说，我们带给球
迷的绝不是精彩的比赛，只
是让球迷回到过去的那个
激情岁月。最幽默的无疑是

范志毅。第30分钟，杨晨
突破，范志毅将当年的队友

铲倒，结果陆俊向范大将军
出示了一张黄牌。没想到范
志毅非常搞怪地从陆俊手
里拿出红牌，对准了陆俊，
他要将金哨罚下场！现场球
迷顿时一阵哄笑。下半场快
结束时，又是范志毅立功心

切，面对门将一记挑射却失
之千里，这一太失水准的射
门再度引来现场球迷的欢
笑声。

不过昨天的比赛也有
让人遗憾的地方，虽然在
比赛一周前，北京多家媒

体都对本场比赛进行了预
热，主办方也想出了各种
活动想拉拢球迷，但从效
果上来说，似乎并不太好。
昨天的比赛，丰体中心并
未坐满，只是主席台那一
面看台坐满了球迷。据记

者目测，现场最多也就一
万名球迷左右，这还包括
一部分持有赠票的球迷。
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